

Buenos días,

Primeramente, me gustaría dar las gracias a todos y todas los que estáis aquí y que de alguna manera u otra habéis hecho posible este día; al alumnado que ha colaborado y colabora en este preciso momento; al personal laboral que arrimó el hombro sin petición previa; al AMPA que sufrió las consecuencias del caos generado de manera muy elegante; al profesorado que respondió a nuestra llamada de auxilio tanto en julio como setiembre; como no a jefatura de estudios y secretaría que, por si no tuviéramos poco con el cambio de despacho, protagonizó la empresa; y, por supuesto, a Juan Carlos, concejal de Educación y David, director general de Inclusión Educativa y Ordenación por estar hoy aquí respaldando no solo nuestra labor, sino también nuestra ilusión por poner en marcha, ya de manera oficial, nuestra Biblioteca Dinámica.

Hoy, precisamente el Día Internacional de las Bibliotecas, inauguramos la nuestra. Hemos intentado, desde el respeto debido a los 21000 volúmenes que tenemos en ella, dotarla de todos los recursos necesarios para que tanto profesores como alumnado puedan seguir haciendo de este espacio un espacio de lectura, investigación, reflexión y creación, pero ahora desde un enfoque multicompetencial. Donde el alumnado será el protagonista de su propio aprendizaje, en el que sea compatible la calma y el sosiego que todo diseño de una gran idea conlleva con el dinamismo y energía que lleve a su ejecución.

Pero no queremos que esto acabe aquí, y tal y como dijo David Lankes director de la Escuela de Biblioteconomía y Ciencias de la Información de la Universidad de Carolina del Sur, las malas bibliotecas crean colecciones, las buenas bibliotecas crean servicios, las grandes bibliotecas crean comunidades. Lo que perseguimos es un cambio en la actitud con la que se afronta el trabajo en el aula y se desarrolla la vida en el centro. Al aumentar la motivación, mejorar la cohesión entre el alumnado dadas las nuevas metodologías activas que podremos albergar y acrecentar su autoestima, buscamos una mejora en la convivencia, al fin y al cabo, espacios guapos albergan actitudes bonitas.

Por ello no pensamos pararnos aquí, y es nuestro deseo que la Biblioteca Dinámica sea punta de lanza de una serie de reformas y reacondicionamientos de los espacios del instituto que lleve al alumnado a sentirlo como suyo, ya que debe ser el motor principal de este cambio, solo de esta manera entenderán que en el respeto a estas instalaciones está implícito el respeto a ellos mismo.

Seguidamente doy paso a Juan Carlos Guerrero, concejal de Educación.